



Monasterio de San Lorenzo de El Escorial, «octava maravilla del mundo», mandado construir por Felipe II. Obra arquitectónica de Juan Bautista de Toledo y Juan de Herrera. Se terminó en 1584. Los primeros monjes que lo habitaron fueron los Jerónimos y desde 1885 está bajo la custodia de los Agustinos. Juan de Toledo hizo los primeros estudios en este monasterio.



Monasterio de Guadalupe. Fue fundado por el Rey Juan I en 1389 con los monjes de la Orden de San Jerónimo. En 1908 los padres Franciscanos se hicieron cargo del Monasterio. En él tomó el hábito de la orden de los jerónimos Juan de Toledo y más tarde llegó ser en dos ocasiones prior (1645 y 1657). También fue general de la orden en 1648.